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議 会 運 営 委 員 会 

 

議 事 日 程  

 

平成２６年７月１８日（金曜日） 

                             午前９時３０分開会 

 

事   件 （１）平成２６年第２回栄町議会臨時会の付議事件について 

１．町長提出議案等 ５件 

工事請負契約   １件 

財産の取得    １件 

和解       １件 

補正予算     １件 

専決処分の報告  １件 

 

（２）会期、議事日程、会議録署名議員の指名について 

 

（３）その他、議会運営に関すること 
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出席委員（６名） 

委 員 長  藤 村   勉 君     副委員長  松 島 一 夫 君 

委  員  鈴 木 照 夫 君     委  員  橋 本   浩 君     

委  員  金 島 秀 夫 君     委  員  山 田 真 幸 君 

 

      

欠席委員（なし） 

    

 

出席を求めた者 

   議  長  大 澤 義 和 君     副 議 長  大 野   博 君 

 

説明のため出席した者    

総務課長  長 﨑 光 男 君    

 

出席議会事務局 

事務局長  湯 原 国 夫 君     書  記  野 平   薫 君 
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午前９時３０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（藤村 勉君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（藤村 勉君） 本日は平成２６年第２回栄町議会臨時会に伴う議会運営委員会でご

ざいます。委員のみなさま及び議長、副議長また、町執行部から長﨑総務課長のご出席をいた

だきまして誠にありがとうございます。 

 それでは、開会に先立ちまして、大澤議長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

○議長（大澤義和君） まだ、梅雨明けとはいきませんが、今日は非常に涼しくて過ごしいい

かなと思います。それでは、臨時議会ということなので、宜しくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（藤村 勉君） ありがとうございました。それでは、さっそく審議に入ります。 

今臨時議会の招集日は本日７月１８日金曜日です。現在まで確認しております付議事件は、町

長提出議案等として５件、その内訳ですが、契約案件１件、財産の取得１件、事故に伴う和解

１件、補正予算１件、専決処分の報告となります。それではご審議のほどよろしくお願いしま

す。 

初めに、町長提出議案等について、長﨑総務課長より説明をお願いします。長﨑総務課長。 

○総務課長（長﨑光男君） それでは、説明させていただきます。いま、委員長からもござい

ましたけれども、今臨時議会への提出案件と致しましては、合計で５件でございます。内容は

説明ございましたので、省略させていただきます。 

では、具体的に議案の説明をさせていただきます。まず、議案第１号栄町立安食台小学校校

舎大規改造工事請負契約についてということでございます。所管課は、教育総務課でございま

す。概要でございますが、より良い環境で学習できるよう、安食台小学校校舎の大規模改造工

事に係る請負契約を締結するため、議会の議決を求めるものでございます。７月７日に入札参

加業者３社による指名競争入札を行いまして、契約金額１億１,５００万円で山武郡芝山町小

池にございます、株式会社真行寺建設と７月９日に仮契約を結んでございます。 

続きまして、議案第２号財産の取得でございます。所管課は消防防災課でございます。内容

でございますが、高規格救急自動車の老朽化に対応し、併せて救命率の向上に資するよう、こ

れを買い替え、更新するため、議会の議決を求めるものでございます。６月２０日に入札参加

業者２社による、指名競争入札を行いまして、契約金額２,８６２万円で千葉市中央区本千葉

町９番２１号にございます千葉日産自動車株式会社と６月２５日に仮契約を締結してございま
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す。 

続きまして議案第３号でございます。和解についてということで、所管課は企画政策課でご

ざいます。内容でございますが、平成２６年１月１６日に循環バスの運行時における接触によ

り、発生した歩道の植栽等の物損事故について、和解するため、議会の議決を求めるものでご

ざいます。事故の概要でございますが、平成２６年１月１６日に、安食台６丁目１６番４号地

先におきまして、運転手の脇見運転による、前方不注意により運行中の循環バスが歩道の縁石

を乗り上げ、車道左前部が植栽、街路樹、防犯灯のポール等と接触して、車両及び植栽等双方

に損傷を負わせたものでございます。なお、和解の相手方でございますが、我孫子市我孫子

１丁目２４番２５号にございます株式会社ニュー東豊、代表取締役豊島善浩でございまして、

和解内容といたしまして、まず、１点めとして、和解金額１４９,６８８円。これは、植栽、

街路樹、防犯灯のポールなどの復旧費でございます。２つ目としまして、循環バスの修繕費と

いたしまして、６１２,７２４円でございます。その他といたしまして、町は相手方に対しま

して、当該事故の処理等に係る町職員人件費の請求を放棄すること、町及び相手方は本件事故

に関し、町と相手方との間には一切の債権債務がないことを相互に確認するというような内容

でございます。 

続きまして、議案第４号平成２６年度栄町一般会計補正予算第２号でございます。所管課は

財政課となっております。内容でございますが、規定の歳入歳出予算に３,８８５万

９,０００円を増額いたしまして、補正後の予算総額を６７億９,３４２万１,０００円とする

ものでございます。 

最後になりますが、報告第１号といたしまして、専決処分の報告についてでございます。所

管課は生涯学習課になります。内容でございますが、平成２６年５月３１日に、公用車の方向

転換時における接触により発生した、車両の物損事故の和解等に関る専決処分について議会に

報告するものでございます。損害賠償額が、８０,２８５円でございまして、６月２３日に専

決処分し、６月２３日示談をしているものでございます。 

以上５件でございます。宜しくお願い致します。 

○委員長（藤村 勉君） ありがとうございました。町長提出議案等の説明が終わりましたが、

質疑等あればお願い致します。松島副委員長。 

○副委員長（松島一夫君） 内容に踏み込まないようにお尋ねしますが、議案第３号、和解の

内容のところに接触事故とあるんですけど、事故が接触事故だということになってますよね。

一覧表にも接触により発生した事故と書いてあるけど、金額からしてこれ、接触なの。衝突じ

ゃないの。この議案は事故を過小にみせるための、作為的な文章じゃないかと思うんですが。

接触でこれだけ車が破損するか。接触というのは、触れて触ると、擦ったと。本会議で聞いて

みようかと思ったんだけど、その前に、どうなのかなと。 

○委員長（藤村 勉君） 長﨑総務課長。 
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○総務課長（長﨑光男君） 物にがんとぶつかった訳ではないということで、あくまでも木の

間をザザザと抜けて行ったということで、接触と。 

○委員長（藤村 勉君） 松島副委員長。 

○副委員長（松島一夫君） 前から行くと衝突だけど、横の場合は衝突と言わないのか。 

○委員長（藤村 勉君） 長﨑総務課長。 

○総務課長（長﨑光男君） そこに、ぶつかって来ると、こちらの車は衝突なんでしょうけど

ね。衝突ではないと思うんですよ。ガンとぶつかった訳じゃないんで、そのまま行っているん

で、ここ接触しているというふうに捉えています。 

○委員長（藤村 勉君） 他に何かございますか。 

         [「なし」という声あり] 

○委員長（藤村 勉君） 質疑がないようですので、町長提出議案については、説明のとおり

といたします。 

続きまして、会期、議事日程、会議録署名議員の指名について事務局長より説明をお願いし

ます。湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） それでは、まず、会期でございますが、議案との内容と鑑みまし

て、本日１日でよろしいと思います。 

次に、議事日程ですけれどもお手元の方に、案を提出させていただいておりますが、議案審

議としましては、日程第４から７まで組んでおります。提案理由の説明の後、質疑・討論・採

決までという形になりますので、お願い致します。 

次に、会議録署名議員ですが、７番藤村議員と８番松島議員にお願いしたいと思います。以

上でございます。 

○委員長（藤村 勉君） ただいま、事務局長より説明がありましたが会議録署名議員につい

ては私と松島議員です。 

次に、会期、議事日程は、ただいまの説明のとおりとしたいと思いますが、これにご異議ご

ざいませんか。 

[「異議なし」という声あり] 

○委員長（藤村 勉君） 異議がないようですので、事務局長の説明のとおりと決定させてい

ただきます。 

 なお、日程につきましては、案を消してそのまま、議場にお持ちいただきたいと思います 

 その他、何かございますか。湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） 今回、補正予算の中で、議会費工事請負費の方８５万円程補正を

させていただいております。これは、５月２７日に全員協議会で説明した、議場改修工事に伴

う高画質カメラ、これの導入に伴う別途工事の補正という形になりますが、この件につきまし

ては、この後、議員控室の方で、説明させて頂ければと思いますのでよろしくお願いいたしま
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す。 

 それと、もう１点本会議終了後、議会だより編集会議を、この場で行わせていただきたいと 

思いますので、宜しくお願い致します。 

以上でございます。 

○委員長（藤村 勉君） その他、何かございますか。 

[「なし」という声あり] 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（藤村 勉君） ないようですので、これで、議会運営委員会を閉会といたします。 

 

                           午前９時４２分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

平成２６年７月１８日 

議会運営委員会委員長  藤 村  勉 


